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那
覇
商
工
会
議
所
青
年
部
会
報

Prove Yourself! 
令
和
６
年
度
活
動
ス
ロ
ー
ガ
ン

全体記念撮影

解体されたなはまぐろに喜ぶ子どもたち

なはまぐろに舌鼓をうつ参加者の皆様

なはまぐろに喜ぶ子どもたち

広報DXネットワーク委員会の皆様

古謝 玄太 副市長挨拶富永 健太 委員長趣旨説明 粟国 智光 牧志公設市場組合長挨拶 渡慶次 佳朗 会長挨拶

なはまぐろ解体ショー・スタート

〜
心
に
Y
E
G
の
灯
を
と
も
せ
！
〜

令
和
６
年
度
７
月
定
例
会
事
業
開
催

　
７
月
７
日（
日
）に
牧
志
公
設
市
場
３
階
多

目
的
ホ
ー
ル
に
て
那
覇
商
工
会
議
所
青
年
部

７
月
定
例
会
事
業「
那
覇
の
食
の
魅
力
を
牧

志
公
設
市
場
か
ら
発
信 

〜『
な
は
ま
ぐ
ろ
』

を
食
す
！
〜
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
広
報
D
X
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
委
員
会
が
主
管

と
な
り
、那
覇
市
の
市
魚『
な
は
ま
ぐ
ろ
』の

魅
力
及
び
那
覇
商
工
会
議
所
青
年
部
の
活
動

を
発
信
す
る
こ
と
を
目
的
と
し
た
本
事
業
。

　
那
覇
地
域
の
皆
様
、観
光
客
の
皆
様
、行
政

の
皆
様
を
招
い
て
の『
な
は
ま
ぐ
ろ
』の
解
体

シ
ョ
ー
と
子
ど
も
食
堂
を
実
施
し
ま
し
た
。

　
こ
の
日
用
意
さ
れ
た
解
体
シ
ョ
ー
用
の

『
な
は
ま
ぐ
ろ
』は
6
2
・
4
k
g
。迫
力
の
あ

る『
な
は
ま
ぐ
ろ
』を
目
の
前
に
、子
ど
も
も

大
人
も
大
喜
び
で
前
列
ま
で
駆
け
寄
り
写
真

を
撮
影
。S
N
S
で
拡
散
す
る
参
加
者
も
い

ら
っ
し
ゃ
い
ま
し
た
。

　
子
ど
も
食
堂
で
は
刺
身
や
天
ぷ
ら
、マ
グ

ロ
カ
ツ
サ
ン
ド
な
ど
会
員
店
舗
が
用
意
し
た

『
な
は
ま
ぐ
ろ
料
理
』が
提
供
さ
れ
、来
場
者

に
振
る
舞
わ
れ
ま
し
た
。

　
用
意
さ
れ
た
料
理
に
舌
鼓
を
打
つ
来
場
者

か
ら
は「
北
海
道
か
ら
観
光
に
来
た
が
、北
海

道
で
は
マ
グ
ロ
を
な
か
な
か
食
べ
る
機
会
が

な
い
。沖
縄
観
光
の
い
い
記
念
に
な
っ
た
」な

ど
の
声
も
あ
り
ま
し
た
。

　
事
業
の
様
子
は『
T
i
k
T
o
k
』で
も
配

信
さ
れ
ま
し
た
。那
覇
市
か
ら
全
世
界
へ
。那

覇
商
工
会
議
所
の
地
域
振
興
活
動
を
広
く
広

報
出
来
た
事
業
と
な
り
ま
し
た
。

　
主
管
と
な
っ
て
事
業
を
進
行
し
た
広
報

D
X
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
委
員
会
の
皆
様
、お
疲

れ
様
で
し
た
。

TEL：098-868-3759

募集中！青年部
私たちと一緒に活動してみませんか？

新入会員

那覇商工会議所青年部事務局お問合せ

自己能力のスキルアップが
できます！

自己研鑽

46歳まで
入会可能
です！

那覇YEGに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

私の人生理念が『大切な人たちを大切にする』です。家族や、社
員と社員の家族だけではなく、縁ある方々を大切に思い大切にでき
るよう日々成長していきたいなと思っております。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最初に貴社の紹介をお願いします。

JUMBO STEAK HAN’S

専務取締役 外間 慶大
　　　　　（ほかまけいた）

JUMBO STEAK HAN’S県内各所
【営業時間】 11:00～23:00 【LO22:00】    

株式会社 ステージングアップ沖縄

最後に大事にしている言葉などがあれば
教えてください。

「ジャンボステーキハンズ」として2007年に
創業。　客単価の高い観光客向けが主流で
あったステーキを「県民がもっと日常的に食
べて欲しい」という思いから地元客向けに先
代が、那覇市久茂地に１号店をオープン。
2024年現在で県内に10店舗展開
（直営5店舗、FC５店舗）

異業種の方々と交流できるコミュニティに参加したいと思っていた
ところ公私ともにお世話になっている濱元さんからお誘いがあり入
会しました。

最初はYEGの仕組みや取り組みが全くわからない状況で戸惑いまし
たが委員会活動に積極的に参加することで、交流機会が多くもてて
打ち解けやすい環境だと感じました。

那覇YEGのみなさん、オードブルやランチ・宴会のご利用ありがとう
ございます。

（久茂地本店）

1
★
入
会
の
メ
リ
ッ
ト
★

異業種交流で
情報が入手しやすい！

情報収集2
★
入
会
の
メ
リ
ッ
ト
★

地域に根差した
街づくりに参加できる！

地域貢献3
★
入
会
の
メ
リ
ッ
ト
★

異業種の
友人・知人がふやせます！

仲間作り4
★
入
会
の
メ
リ
ッ
ト
★

098-863-8890
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